

Rätekorrespondenz Nr. 21, April 1937

An die Leser und Freunde der R.K.

Die schlechte Finanzlage der Kreise, auf die RK sich stützt, (hauptsächlich Emigranten) hat zu dem unregelmäßigen Erscheinen in der letzten Zeit beigetragen. Dieser Zustand muss aufhören, es ist nötig das Weiterbestehen unserer Zeitschrift zu sichern. Wir wenden uns darum an alle Kameraden, die Interesse daran haben dass die R.K. ihre wichtige Aufgabe weiter erfüllen kann. Wir rufen sie auf, den Leserkreis vergrößern zu helfen, Abonnenten zu werben, für pünktliche Abrechnung Sorge zu tragen, Stützpunkte zu schaffen in allen Emigrationszentren. Sendet uns Adressen für die R.K., versucht in neue Kreise einzudringen. Von der Aktivität unserer Leser hängt es ab ob wir in Zukunft eine regelmäßige Ausgabe der R.K. ermöglichen können. Andererseits ist die Mithilfe unserer Leser auch in der Form von Beiträgen zu dem Inhalt dringend notwendig. Zu dieser Hilfe rufen wir auf!

Textvorlage: [Antonie Pannekoek Archives](#)

Layout und Korrektur: raetekommunismus.de